

平成 30 年度安積野倫理法人会 倫理経営講演会

大転換の時代 つねに活路あり

受付の皆さん



本日の司会進行は、実行委員長でもある 伊藤 岳志 幹事です



開会の挨拶を述べる、安積野倫理法人会 遠藤 克衛 会長
「たくさんの皆様にご来場いただき、感謝申し上げます」



事業体験報告「倫理に勝る戦略なし」 新潟県倫理法人会相談役
倫理研究所参事 倫理経営インストラクター 高頭 八郎 氏



新潟県見附市を中心に郊外型和食レストランを18店舗、そして食品加工会社を運営しています。



「一時的に隆盛しても、その上に倫理観がなければ会社経営は長続きしない」
高頭さんの事業体験報告に、熱心に耳を傾ける参加者の皆さん



「アコギな商売はやってはならない、社会正義に則った商売が大事」
「社員第一主義、従業員を必死になって守る居心地の良い会社を作ろう」



事業体験報告終了後、図書のご案内をする 軍司 弘一 幹事



講演 「大転換の時代 つねに活路あり」

一般社団法人倫理研究所 法人局参事 法人アドバイザー 大谷 公夫 氏



世の中は激しく変わり、予期せぬ出来事が多発しています。



しかし日本は、生き残っている老舗が、世界の中でダントツに多いのです。



時代が変わっても変わらない原理原則（経）を縦軸とし、時代の変化とともに変わる戦略や方法（営）を横軸にしたもの、これが経営です。



「苦難は、本当の幸福に至るための照明」大谷さんの言葉が心に染みます。



己一人だけの利益ではなく、「世のため、人のため」を念ずる心が、事業家に必要なのです。



講演会終了後の懇親会であいさつする遠藤会長



乾杯のあいさつをする福島県倫理法人会 別府 一男 相談役



懇親会で談笑する皆さん



「懇親会の最後は、3本締めで・・・」

あいさつする福島県倫理法人会 岡田 勝彦 幹事長

